

Stellungnahme

Eingebracht von: Schmeisser, Siegfried

Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren! Ich bin mit dem Gesetzesentwurf nicht einverstanden, da dieser verschiedenen Behörden auf Bundes-, Landes- und Bezirksebene erlaubt, mittels Polizeigewalt und Strafandrohungen uns zu verbieten, dass wir uns im öffentlichen und sogar im privaten Bereich aufhalten und bewegen dürfen. Zusätzlich ist dieser private Bereich nicht definiert und kann somit durch Verordnungen willkürlich bestimmt werden. Dem kann ich nicht zustimmen. Ich bitte um einen Verzicht auf diese Änderung sowie eine Bestätigung dass die Stellungnahme behandelt wurde. Ich bitte die Politiker mit dem Volk auf Augenhöhe zu kommunizieren. Mehr neue Verbote bringen nur mehr Abneigung gegen unser eigentlich gut funktionierendes Miteinander.